

Este lunes 16 de junio, la alcaldesa de Nogales, Leslie Pacheco Ramírez, sostuvo una significativa reunión con el Ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, y el Senador Francisco Chahuán, en la que presentó una serie de proyectos prioritarios para la comuna, con el objetivo de mejorar la infraestructura urbana y la calidad de vida de los vecinos y vecinas.

La jefa comunal, acompañada por parte de su equipo técnico y el concejal Johao Marchant, expuso al secretario de estado la urgente necesidad de reparar la calle Pedro Félix Vicuña y Baquedano, en el sector de El Melón, vías que actualmente presentan un evidente deterioro y representan un riesgo para conductores y peatones.

Anuncio Patrocinado



Además, la alcaldesa presentó la postulación de El Melón a la línea de financiamiento “Pequeñas Localidades” del Minvu, con el fin de impulsar el desarrollo integral de esta zona. También solicitó apoyo para proyectos habitacionales, en particular para la adquisición de terrenos destinados a vivienda social y la inclusión de sectores en el programa Quiero Mi Barrio.

El ministro Carlos Montes valoró las propuestas y manifestó su respaldo, destacando la importancia de estas iniciativas para fortalecer el desarrollo comunal. Por su parte, la alcaldesa agradeció la buena disposición del secretario de Estado y del senador Chahuán, reiterando su compromiso con la gestión de recursos ante autoridades regionales y

nacionales. El parlamentario destacó el profesionalismo y dedicación del equipo municipal y se mostró esperanzado en sacar adelante las iniciativas planteadas al secretario de estado. Finalmente, la alcaldesa Leslie Pacheco precisó que “seguiremos trabajando para responder a las necesidades de nuestra gente, buscando siempre mejorar los espacios y oportunidades para todos los sectores de Nogales y El Melón”, concluyó.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?